

Le Petit Echo de l'A.P.E.CO



Association pour la Protection de l'Environnement de Corbas

Septembre 2009

Edito

Corbas est une banlieue très urbanisée de l'agglomération lyonnaise. Pourtant ses nombreux logements, routes, zones d'activités et de loisirs laissent encore un peu de place à une **flore et une faune remarquables**. Crapauds calamites, Oedicnèmes criards, Milans noirs, Renards, Mûriers blancs... font encore partie du paysage corbasien. Cette véritable richesse naturelle existe bel et bien ! Car le patrimoine naturel peut cohabiter avec les activités humaines... à condition que chacun d'entre nous, à son niveau, le prenne en compte et s'efforce d'**adapter ses comportements** pour le préserver.

L'ensemble de nos actes et consommations quotidiens exerce une pression sur l'environnement, à commencer par le plus proche, celui qui constitue pourtant notre cadre de vie. Cependant nous pouvons tous réduire cet impact, avec des gestes simples comme le tri des déchets, la limite de l'usage de la voiture, la consommation de produits frais et locaux...

L'Association pour la protection de l'environnement de Corbas regroupe des corbasiennes et corbasiens soucieux de ces enjeux. Elle leur offre un lieu **d'échange et d'action**. Elle s'engage notamment pour protéger des espaces comme l'aérodrome de Corbas et valoriser les richesses naturelles locales.

Vous trouverez dans ce n° une illustration de ses activités auxquelles vous êtes bien entendu invités à prendre part !

Perrine VIALLAND
Secrétaire adjointe

L'APECO au Forum des associations
Le 5 septembre 2009 de 9h00 à 17h00
au Gymnase Jean Falcot.
N'hésitez pas à venir nous rencontrer !

Sommaire

- Les arbres remarquables 1
- L'île de la Table Ronde,
un espace naturel fluvial
à deux pas de Corbas 2
- Le Contournement ferroviaire de
l'agglomération lyonnaise 3
- Des nichoirs à l'aérodrome 3

Les arbres remarquables



Mûrier blanc - Croquis de J.Martin-Roca

Lancé par l'APECO en mars 2009, l'inventaire des arbres remarquables de Corbas a permis de référencer une vingtaine de Mûriers blancs, Chênes pédonculés, Saules blancs, Frênes communs, Pins noirs, Cèdres du Liban...

Ce travail d'intérêt général a débuté par deux demi-journées animées par l'APECO, les samedis 7 et 21 mars 2009 matin. Chacun est appelé à le compléter en communiquant ses informations via un formulaire en ligne sur <http://apeco.corbas.free.fr> ou sur demande à apeco.corbas@free.fr